

Ministra de Salud encabeza inauguración del nuevo Hospital de Villarrica

GRAN COBERTURA. Presta servicios a más de 100 mil habitantes de cuatro comunas.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

4 niveles más piso zócalo tiene el recinto de salud ubicado en calle Saturnino Epulef 2105.

y Loncoche.

AVANCE

Con amplia participación de la comunidad de Villarrica y del Consejo Local de Desarrollo Hospitalario (Codelo) del Nudo Lacustre, las autoridades encabezadas por la ministra de Salud, Ximena Aguilera, inauguraron formalmente el Hospital de Villarrica.

El nuevo recinto hospitalario de mediana complejidad es el centro de referencia del nodo lacustre. Ubicado en el límite urbano de la comuna, específicamente en calle Saturnino Epulef N° 2105, es un edificio con 4 niveles más piso zócalo destinado a la atención en salud mental, urgencia, especialidades médicas y odontológicas.

El establecimiento inició su funcionamiento el 23 de marzo, prestando servicio a una población de más de 100 mil habitantes de las comunas de Villarrica, Pucón, Curarrehue

La ministra de Salud, Ximena Aguilera, expresó que “estamos en Villarrica inaugurando este espectacular hospital, un hospital que duplica su capacidad instalada, que acoge especialidades que antes no existían aquí en la ciudad de Villarrica, como por ejemplo, la Unidad de Paciente Crítico (UPC), lo que da una garantía de oportunidad en el acceso a cualquier cuadro grave mucho mayor para esta zona que se denomina la zona lacustre”.

La ministra relevó la calidad de la infraestructura y señaló que “tiene equipamiento moderno, un escáner, mamogra-

fía, pabellón quirúrgico, sala de parto integral. Tiene las especialidades de alta demanda para suplir la mayor cantidad de necesidades de salud de la población de esta zona lacustre”.

La titular de salud recordó el Copago 0 para las personas de Fonasa, porque estamos con Copago cero en todo el país”.

Respecto a la gestión para la compra de un resonador, la ministra, dijo que se está preparando el estudio porque significa una gran inversión.

ESPECIALIDADES

El recinto de mediana complejidad cuenta con especialidades médicas como pediatría, cirugía infantil, medicina interna, cirugía general, gineco-obstetricia, oftalmología, psiquiatría, otorrino, traumatología, urología y sub especialidades de gastroenterología, cardiología, neurología adulto e



ESTE RECINTO ASISTENCIAL CUENTA CON 103 CAMAS DE HOSPITALIZACIÓN MÁS DOCE CAMAS UTI, 6 QUIRÓFANOS Y UN QUIRÓFANO DE URGENCIA, ADEMÁS DE 3 SALAS DE PARTO INTEGRAL, 12 PUESTOS DE DIÁLISIS Y ATENCIÓN DE URGENCIA.

infantil y reumatología y medicina intensiva, coloproctología, entre otras. Mientras que las especialidades odontológicas son: ortodoncia, periodoncia odontopediatría, cirugía maxilofacial, endodoncia y rehabilitación dental, traumatismo temporomandibulares. Respecto a las unidades de apoyo, contempla laboratorio, imagenología como scanner, mamógrafo; farmacia, rehabilitación kinésica, esterilización, lavandería y alimentación.

NODO LACUSTRE

Para el alcalde protocolar, Sergio Mora, este hospital es un

gran aporte para todo el territorio lacustre. “El hospital no sólo es de Villarrica, sino que es de Loncoche, de Pucón, de Curarrehue, de Catripulli, de todo el nodo lacustre y nos va a servir enormemente. Somos una población entre todos de más de 200 mil habitantes y hoy en día, nos merecíamos tener un hospital de primera generación como este”, dijo.

La directora (s) del Hospital de Villarrica, Andrea Rivera, dijo que la expectativa es poner en operación el 100% de los servicios. “Hoy día tenemos algunos servicios pendientes de poner en operación. Nos quedan camas por

abrir, nos queda la Unidad de Diálisis que queremos tener abierta durante el primer trimestre del próximo año y poder seguir dándole atenciones a nuestra comunidad, así que estamos muy contentos de esta inauguración formal”.

El delegado presidencial, José Montalva, acotó que “esto es de todos los gobiernos, yo diría los últimos cinco gobiernos, con un esfuerzo presupuestario importante. Esto se financia en definitiva con los impuestos de todos y todas. Agradecer a los dirigentes sociales, que tuvieron esa visión de un hospital que dé dignidad a las familias”.